
 

  

北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 文責：藤田 正博  

 絆   

第５５号 令和元年１１月１日（金） 
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 各学年の子どもたちみんな、今日まで一生懸

命練習を重ねてきたんだろうなという雰囲気を

とても感じることができました。 

 セリフを覚えたり、楽譜を覚えたり…やっぱ

りみんなで一つのことに力を合わせて頑張るこ

とってすごく良いことだと思いました。 

 今年も６年生にはとても感動しました。来年

が楽しみです。 

 生徒の努力、協力、先生方の丁寧なご指導、音楽ボ

ランティアのサポートが実った音楽会は、とても見ご

たえがあり素晴らしかったです。 

 子ども達一人一人が楽しそうに生き生きとしている

姿から、充実した学校生活を感じることができ、嬉し

く思いました。 

 一つ一つの行事でしっかりと成長していっていると

感じます。素敵な音楽会をありがとうございました。 

ステップ ジャンプ、５・６年 
～一期一会で感謝を表す令和～ 

 

 全学年を通して子ども達一人一人がとてもかわいく、

輝いていた音楽会でした。真剣な表情、楽しんで自ら積

極的に参加している様子、感情のこもった合唱。その一

つ一つに心打たれました。 

 ５年生は、とても元気な学年ですが、そのキャラクタ

ーが生かされていて元気な演技とうって変わり、心洗わ

れる優しい歌声のギャップにまたまた感激でした。 

 黒崎中央小学校の素晴らしい文化がこれからも続い

てほしいなと思います。 

 短い練習時間の中で、とてもすばらしい音楽会だ

ったと思います。どの学年も、くふうをこらしてい

て、あきないで引き寄せられる感じで見とれていま

した。 

 ５年生、おもしろくて思わず笑ってしまう場面が

たくさんあって、見ごたえがありました。一唱懸命

一人一人が全力で頑張っているなと感じました。 
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 保護者観覧の時は、児童観覧尾時とはまた別の緊張

感を感じながら演奏、歌唱をしているのがよく伝わり

ます。緊張しながらものびのびと演奏し歌声を届けて

くれる姿に、毎年感心します。 

 ６年生は、さすがに６回目の集大成、ということで歌声も

演奏もすばらしかったです。朝練に行ったり、家でも練習し

たりする姿を見て、本当に皆でよく頑張ったんだなと感じま

した。すばらしい音楽会をありがとうございました。先生方

や音楽ボランティアの方に感謝いたします。 

 どの学年も楽しそうですてきだなと感じました。息子は

リコーダー以外の楽器にも挑戦したいとオーディションを

受けました。自分から言ってきたことに成長を感じました。

一緒に練習し、オーディションに受かったと聞いたときは

私もとてもうれしかったです。 

 当日は、すてきな歌そして合奏を聴かせてくれた年生。

さすが６年生だなと感じる堂々とした姿に感動しました。

お忙しい中、ご指導いただいた先生方にも感謝の気持ちで

いっぱいです。 

 合唱や器楽、劇もどれもすばらしく一生懸命練習したんだろう

なと伝わってきました。合唱部の歌声もとてもきれいで、感動し

ました。来年もまた歌ってほしいなと思いました。 

 ６年生が登場したとき、大きくなった子どもたちを見て、

涙が出そうになっていましたが、歌声がとてもきれいで、

いろいろなことが思い出され、涙が出ました。 

 器楽も迫力があり、子ども達の真剣な表情やリズムに乗

って楽しそうにしている姿がとてもよかったです。 

 子ども達のきれいな歌声、迫力ある演奏に感動しました。

毎日、家で一生懸命に練習している姿をみているので、本番

での堂々としている姿を見て、胸打たれるものがありました。 

 

 ６年生、最後の音楽会、とてもすばらしかったです。歌声

もとてもきれいでよかったです。「情熱大陸」は迫力もあって、

とてもよかったと思います。 

 先生方のおかげで、すばらしい音楽会ができたと思います。

本当にありがとうございました。 

 

 毎年、子ども達の歌声に感動をいただいています。校長

先生のお話にもありましたが、毎年毎年受け継がれる黒崎

中央小学校の文化のようなものを感じました。これも先生

方の熱心なご指導のおかげだと思っています。本当にあり

がとうございました。先生方の熱いご指導と、その指導を

うけて懸命に演奏する子どもたちによる「情熱大陸」本当

にすばらしかったです。 

 ３年生の児童が遅れて参加したことを受けて、再演奏を

したり、６年生のアンコールを盛り上げてくださったりと

アットホームな雰囲気もとてもよかったです。ありがとう

ございました。 


